



5月のわくわくたより

若葉が春の陽射しを受けキラキラと光り、ことりのさえずりも聞こえさわやかな季節になりました。そして、空高く泳ぐこいのぼりがとても気持ちよさそうです。わくわく保育園のおともだちもこいのぼりに負ないくらい元気いっぱい遊んでいます。新入園のお友達は、初めてお家の方と離れて、不安な思いをしたと思います。また、お家の方も何とも言えないお気持ちでお子さんと離れ、お迎えまでの時間は本当に心配だったと思います。でももう大丈夫です！！不安な中にも少しずつ笑顔が見られるようになって、色々なものに興味津々に関わって遊んでいます。天気のいい日には散歩に行って自然に触れたり、地域の方に声をかけてもらったり、体をしっかり動かして遊べるようなワクワクがいっぱいの環境を作っていました。4月は、子どもたち一人ひとりの生活リズムや興味を知り、担当制保育を取り入れながら個々に合わせてゆったりと関わって安心して過ごせるように保育をしてまいりました。子どもたちがワクワクして遊んでいる様子が少しでも保護者の皆様にお伝えできればと思い、今月の様子を紹介しています♡

つくし組さんは、砂や草花にたくさん触れてじっくり遊んでいます。スコップや手でカップに入れたり、出したり、指先を上手に使ってちぎったり、感触楽しんでいます♪



畠のジャガイモがこんなに大きくなりました!!

雨上がりにはカエルを見発見!! 子どもたちはカエルを必死に追いかけて大騒ぎ!! 保育者が捕まえてそっと手に乗せて見せると、子どもたちも手や腕にのせたり観察する姿も見られ、カエルさんとの触れ合いを楽しんでいます🐸



たんぽぽ組さんは昨年、年上の友達がしているのを真似て水やりを経験していたので、早速、お花や野菜にお水と愛情をたっぷりあげてくれています♡



☆ワクワク☆だいはっけん!!

野菜や花を使って、なりきってままごと遊びに夢中です!! 包丁で切ったり、混ぜたり、フライパンで炒めたり…きっと色々なご馳走に見立てているのでしょうか♪



こいのぼりに負けないくらい元気いっぱい走り回るたんぽぽ組さんです☆彡



みんな楽しそうにシアターを見て4月生まれのお友達のお祝いをしました♪



お散歩大好き☆毎日園外へ散歩に出かけ、地域の方や自然に出会って心を動かしています♡



5月の行事予定

- | | |
|--------|------------------|
| 2日（木） | 子どもの日のお祝い会 |
| 18日（土） | こどもまつり (in あいあい) |
| 20日（月） | 誕生日会 |
| 22日（水） | 避難訓練 |
| 24日（金） | 親子交流会 |
| 28日（火） | 絵本の読み聞かせ |
| 30日（木） | 身体計測 |



♥心の安定♥

日に日に子どもたちと先生との距離が狭まり、保育者の後を追ったり、手を出して欲求を伝えたり、お膝に座ったりするなど愛着行動が見られ、保育者もしっかりと受け止めて十分満たされるようにかかわっています。一人一人の性格や生活リズムを的確に把握し、丁寧にきめ細やかな保育を心がけて愛着形成を育んでいきたいと思います。



おねらい

- ☆送迎の際の駐車や歩き方などの注意事項にご協力いただきありがとうございます。引き続き、安全に十分注意していきましょう。
- ☆連休明け暑くなるようでしたら、お布団を薄手のものへ移行したり、衣服も調節できるものにしていきましょう。
- ☆5月18日（土）はあいあい保育園でこどもまつりがあります。楽しい遊びやキッチンカーも来ますので、ぜひご参加ください。
- ☆5月24日（土）の親子交流会を計画しています。まだ最初なので泣けるお子さんも多いかもしれません、園での生活や給食の時間を一緒に過ごしていただけたら嬉しいなと思っています。
- ☆胃腸炎が流行り、園内は換気や消毒を細めにして予防に務めています。今後も感染症など流行りそうな場合は、コドモンでお伝えしますので、症状がある場合は病院受診をお願いします。休み中に体調を崩した場合も教えていただけると助かります。